

# Semarak Awal Tahun, Rutan Blora Ikuti Giat Zoom Apel Awal Tahun 2024 Kemenkumham

**Dheny Window - BLORA.INFORMAN.ID**

Jan 5, 2024 - 15:14



Blora - Semangat baru dan harapan baru umumnya selalu diharapkan dalam mengawali tahun baru, terutama oleh kementerian besar seperti Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia (Kemenkumham). Dengan tugas besar yang akan diemban selama setahun ke depan, tentunya dibutuhkan dorongan dan semangat besar. Oleh karena itu, Menteri Hukum dan HAM RI, Yasonna H. Laoly, memimpin secara langsung apel yang diselenggarakan secara serentak di seluruh Indonesia, untuk memulai tahun 2024 dengan tema "Perkuat Sinergi

yang Semakin Pasti dan Berakhlak untuk Kinerja Kemenkumham yang Berdampak" pada tanggal 5 Januari 2024.

Apel awal tahun 2024 Kementerian Hukum dan HAM RI dilaksanakan baik secara langsung maupun virtual, yang pusatnya berada di Lapangan Upacara Kementerian Hukum dan HAM RI Jalan HR Rasuna Said Kav 6-7 Kuningan Jakarta Selatan pada tanggal 5 Januari 2024. Kegiatan ini juga diikuti oleh seluruh Unit Pelaksana Teknis (UPT) dan Kantor Wilayah, dengan penyiaran daring melalui aplikasi Zoom.

Dalam amanatnya, Yasonna sebagai pembina apel menyampaikan kepada seluruh pegawai Kemenkumham bahwa menghadapi Tahun 2024 harus dimulai dengan semangat baru agar tujuan dan rencana kerja pada tahun ini dapat tercapai sesuai target. Ia menekankan bahwa capaian tahun lalu telah berjalan dengan baik, namun perlu diperbaiki lebih lanjut untuk menjaga dan meningkatkan prestasi yang telah dicapai.



Yasonna juga mengingatkan seluruh jajarannya untuk selalu menjaga netralitas, terutama dalam tahun politik ini. Aparatur Sipil Negara diharapkan tetap profesional, menggunakan hak pilihnya hanya di bilik suara, dan bijak dalam bermedia sosial tanpa terlibat dalam kontroversi politik atau menyebarkan berita palsu.

Selain itu, Yasonna mengucapkan terima kasih atas kebersamaan selama 9 tahun dalam membangun kementerian dan Negara Indonesia. Ia berharap agar Kemenkumham dapat melahirkan anak-anak bangsa yang berprestasi dan berkontribusi dalam pembangunan, serta meningkatkan pencapaian dengan menimba ilmu di dalam dan luar negeri.

Ka.Rutan Blora, Budi Hardiono, mengajak seluruh pegawai untuk mengikuti

kegiatan Zoom yang diselenggarakan di Aula Hanomman Rutan Kelas IIB Blora bersama seluruh UPT di Indonesia. Harapannya, petugas Rutan Blora dapat mengambil nilai-nilai penting dari Apel Awal Tahun ini, untuk meningkatkan semangat menghadapi tantangan lebih besar di tahun 2024.

"Kami mengimbau kepada seluruh pejabat struktural, staf, dan petugas pengamanan yang tidak sedang berdinamika untuk mengikuti apel awal tahun yang diselenggarakan oleh Kemenkumham. Semoga semangat baru dan kerjasama kita dapat membantu kita melewati segala tantangan yang akan dihadapi di tahun ini," ujar Budi.